

Schaumburger Nachrichten vom 12.09.2024

Schaumburger Nachrichten vom 12.09.2024

Busch-Bouler haben Grund zu feiern

Teams aus Wiedensahl freuen sich über Erfolge in Regional- und Bezirksliga / Vierte Mannschaft schafft Aufstieg

WIEDENSAHL. „Die erwünschten und erhofften Ziele zu Beginn des Jahres wurden mehr als erreicht“ – so lautet das Fazit der Busch-Bouler nach Abschluss des letzten Spieltages des Niedersächsischen Pé-tanque-Verbandes (NPV).

„Klasse halten!“, das sei das formulierte Ziel der ersten Mannschaft um Vivien Nolte und Sven Sölter nach dem Abstieg in die Regionalliga im vergangenen Jahr gewesen. Mit zwei 4:1-Siegen am letzten Spieltag in Alfeld gegen BF Bad Nenndorf III und den 1. Göttinger PC 1 hatten die Spieler somit am Ende dennoch Grund zu feiern gehabt. In der Zehnerstaffel hatten die Busch-Bouler nach einem mühsamen Start im April insgesamt vier Siege bei fünf Niederlagen errungen und sich somit zum Abschluss der Saison einen Platz im Mittelfeld gesichert.

In der Bezirksliga Schaumburg waren die Busch-Bouler in dieser Saison gleich mit drei Mannschaften vertreten. Nach dem Abstieg der zweiten Mannschaft aus der Bezirksoberliga im vergangenen Jahr konnten sich die Wiedensahler dieses Mal über einen Aufstieg freuen.

Die vierte Mannschaft habe „in der laufenden Saison alle Nerven beisammen“ behalten – und das sollte sich auszahlen: In den sechs Gruppenspielen habe es keine Niederlage gegeben. So



Haben den Aufstieg geschafft: Klaus Hildebrand (von links), Erhard und Ute Köpke, Simon Herrmann, Klaus Sölter, Friedhelm Schirmer, Wolfgang Dreyer und Ulla Weiss.

FOTO: PR.

haben das Team mit Ute Köpke, Ulla Weiss, Klaus Hildebrand, Friedhelm Schirmer, Wolfgang Dreyer, Ralph Dunger, Erhard Köpke, Simon Herrmann und Klaus Sölter beim letzten Spieltag in Hattendorf schließlich untergeschlagen die Meisterschaft und den Aufstieg in die Bezirksoberliga gebührend feiern können. Mit insgesamt zwei Siegen und vier Niederlagen haben die zweite Mannschaft abschließend einen Mittelfeldplatz belegen können. Und die dritte Mannschaft der Busch-Bouler habe nach einem Sieg gegen die vierte Mannschaft der Hamelner Boule Town Rats das Team aus Hameln in der Tabelle hinter sich gelassen.